



● Sheinbaum pide a la militancia no confiarse de cara al proceso electoral

Llama Sheinbaum a simpatizantes a no confiarse, para evitar regresión en 2024

EIRINET GÓMEZ
CORRESPONSAL
XALAPA, VER.

La precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), Claudia Sheinbaum, llamó a la militancia de los partidos que la postulan a no confiarse de cara al proceso electoral del 2 de junio, para que no haya regresión en México.

“Necesitamos caminar juntos, no confiarnos de que ya todo está resuelto, hay que trabajar para el 2 de junio, que está muy cerca. (Esa fecha) en la noche vamos a estar celebrando el triunfo de nuestro movimiento”, auguró.

Durante el acto de cierre de su precampaña en Poza Rica,

Sheinbaum dijo a sus simpatizantes que “la transformación de México va en tren y en avión; va caminando con el pueblo de México”.

La precandidata de la 4T lanzó una crítica a los partidos de la oposición (PRI, PAN y PRD): “ahora quieren colocar una nueva narrativa, dicen que la decisión es democracia o autoritarismo, pero quien ha representado a la democracia es el movimiento de transformación, democracia quiere decir un gobierno del pueblo y para el pueblo, y eso lo vivimos con el movimiento”.

Destacó que “es un cuento” el tema del autoritarismo: “nosotros siempre hemos defendido las libertades, la democracia y el bienestar del pueblo de México”.

Aseguró que hoy el país vive “uno de los mejores momentos de

la historia, porque se tiene la oportunidad de seguir con un modelo humanista en el que el acceso a los derechos, como la educación”.

Acudieron al acto Rocío Nahle, precandidata única de Morena al gobierno del estado, y el precandidato al Senado Manuel Huerta Ladrón de Guevera, así como representantes de partidos que integran la alianza. En su oportunidad, Gerardo Fernández Noroña, coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles, dijo que durante el proceso electoral habrá tres debates electorales sin teleprónter, donde se “hará pomada” a la precandidata de la oposición, Xochitl Gálvez.

“Serán tres encuentros sin chicharo, sin nadie que le diga cómo hacerle. Después del primero ya no va a querer otro.”